

# PERFUSION

Heft 3  
Mai 2010

Offizielles Organ  
der Deutschen Gesellschaft für Arterioskleroseforschung  
Current Contents/Clinical Medicine

## INHALT

113	Forum Gesundheitspolitik
116, 119	Forum cardiologicum
118	Forum diabeticum
120	Interview
117, 127	Mitteilungen
122	Kongresse

93	<b>EDITORIAL</b> Erfahrung, Evidenz und gute Medizin E. Ernst
96	<b>ORIGINALARBEITEN</b> Ressourcenverbrauch und Behandlungskosten unter einer intensivierten konventionellen Therapie (ICT) mit Insulin glargin, Insulindetemir oder NPH-Insulin bei Patienten mit Typ-1-Diabetes R. Bierwirth, K. Kostev, F.-W. Dippel, S. Fuchs, W. Kotowa
110	Abdominelle Aortometrie in 85 Fällen J. Janzen, W. Berger, W. Muss, M. Grabik, R. Lützenberg
104	<b>ÜBERSICHTSARBEIT</b> Sichere Kombinationstherapie mit Weißdorn-Extrakt WS® 1442 bei Herzinsuffizienz NYHA II-III. Ergebnisse der SPICE-Studie, der ersten Mortalitäts- und Morbiditätsstudie mit einem pflanzlichen Arzneimittel C. J. F. Holubarsch, S. Köhler, F. A. Malek, W. Gaus

## CONTENTS

113	Forum health policy
116, 119	Forum cardiologicum
118	Forum diabeticum
120	Interview
117, 127	Informations
122	Congress reports

93	<b>EDITORIAL</b> Experience, evidence and good medicine E. Ernst
96	<b>ORIGINAL PAPER</b> Resource utilisation and treatment costs of an intensified conventional therapy (ICT) with insulin glargine, insulin detemir or NPH insulin in patients with type 1 diabetes R. Bierwirth, K. Kostev, F.-W. Dippel, S. Fuchs, W. Kotowa
110	Abdominal aortometry in 85 cases J. Janzen, W. Berger, W. Muss, M. Grabik, R. Lützenberg
104	<b>REVIEW</b> Safe add-on therapy with hawthorn extract WS® 1442 in NYHA II/III heart failure – results of the SPICE study, the first mortality and morbidity trial with a herbal drug C. J. F. Holubarsch, S. Köhler, F. A. Malek, W. Gaus